

## Donnerstag, den 02.10.

Bei herbstlich schönem Wetter hatten sich 8 Einheiten in Luttenbach bei Munster im Elsass eingefunden. Es gab keine Kaffeetafel, dafür als Ersatz frischen Zwiebelkuchen mit Neuem Süßer. Viel war wieder zu erzählen, so

dass  
spät  
Abend  
Hock  
endet



erst  
am  
der  
be-  
war.



## Freitag, den 03.10.

Das sonnige Wetter will uns auch heute verwöhnen. Wir fahren zum Petit Ballon. Morgen ist die Straße gesperrt. Hier findet dann eine WM-Ralley für Autos statt. Nach dem Besuch einer Ferme hatte jeder die Gelegenheit die Aussicht zu genießen oder einen Spaziergang/Wanderung zu machen. Die bereits tief stehende Sonne begleitet uns zurück zum Campingplatz. Ein guter Absacker beendet den schönen Tag.

## Samstag, den 04.10.

Es war Einkaufstag angesagt. Ohne einen Münsterkäse nach Hause zu fahren, wollte Niemand. Nachmittags gab es die obligatorische Kaffeetafel. Abends haben wir uns dann alle im Camping-Restaurant getroffen. Essen und Trinken war bestens, wie es im Elsass üblich ist. Ein letzter Absacker beendet die schönen Tage in Luttenbach.

## Sonntag, den 05.10.

Etwas Unruhe gab es schon. Die ersten fuhren kurz nach 9 Uhr los, es waren 410 Km zu fahren. Welcher Radius unser Camping-Club doch hat! Nach und nach haben alle den CP in Richtung Heimat verlassen. Schöne Stunden des Zusammenseins und der Erholung haben ihr Ende gefunden.